

## Mot du Président d'honneur du COJOP « Paris 2024 »



Merci de cette délicate invitation qui me permet au titre d'ancien Agent des Douanes et Joueur de Rugby au sein de l'ASND, de renouer avec la famille des Finances européennes et celle du sport européen pour célébrer le 63<sup>ème</sup> tournoi international.

Quelle belle opportunité de pouvoir se rappeler le rôle exemplaire que joue l'ATSCAF depuis 1954, pour consolider grâce aux valeurs du sport les liens entre les Administrations financières en Europe.

Je voudrai aujourd'hui apporter mon témoignage de soutien de « Paris 2024 » à cette belle célébration en qualité de Président d'honneur du Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques.

Les valeurs de l'olympisme que porte l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques sur le territoire national contribue à renforcer les liens entre Nations. La fraternité européenne dans la coopération des Finances est un message d'unité et de dépassement de soi par le sport.

C'est avec grand plaisir que nous nous retrouverons pour célébrer ensemble le 63<sup>ème</sup> Tournoi ATSCAF.

Bien amicalement,

**Bernard LAPASSET**

Président d'honneur du comité d'organisation des Jeux olympiques et paralympiques d'été de 2024.